

本日10/5は何の日でしょうか？

実は、私も昨年知ったんですよえ～。

『世界教師デー(World Teachers' Day)』 国際連合教育科学文化機関(UNESCO)が制定。

国際デーの一つとされ、先生に感謝をする日です。

と言うわけで…

1日早いですが10/4、PTAから先生方に、花束とPTA役員からのメッセージカードと一緒に『ありがとう』を伝えてきました。

世界教師デーを知ってから時間がなく、昨年は『ありがとう』を伝えることが出来ないまま終わってしまい、今年こそは！と先生方には内緒で動いていました！

何も聞かされていない先生方はびっくり！！

そして、喜んでいただけました。

実はこの計画、まだサプライズがあったんです。

今、インフルエンザが流行っていて欠席者が多いので急きょ延期！

ということで、そのサプライズは後日ブログであげようと思います。

PTAも保護者の立場ですから、子供たちが大変お世話になっており、先生方には感謝しております。

長い時間、学校と一緒に生活を送っている子供たちも、先生方に感謝しているはずです！

校長先生をはじめ、諸先生方…『ありがとうございます！』

そして、『これからもよろしくお願いいたします！』

